



Freiluft-Show
Ob Stripclub oder Louvre – die grossen Modehäuser lieben ausgefallene Locations für ihre Fashionshows. Aber auch unsere einheimischen Brands können beim Kulissen-Wettrüsten mithalten: Am «Loufmeter» wird für sieben Labels, darunter Sabine Portenier und Pamb, die Berner Altstadt zum Catwalk.

26. Mai, ab 14 Uhr am Kornhausplatz, Verkauf und Showroom im Kornhausforum 11 bis 20 Uhr, loufmeter.ch

annabelle

• DAS PUFF IN DER WOLKE: PROSTITUTION PER APP

annabelle.ch

1938

6/18

SHOPPING GUIDE
15 EXTRA-SEITEN
MODE & ACCESSOIRES

«Man muss sich nicht immer auf den Boden Performance-Künsten Eugénie Rebeter»

Die Frauenzeitschrift der Schweiz

Genügt hinter Gittern
Faire Mode aus dem Gefängnis

Nur die Frau von Elvis?
Exklusiv-interview mit Priscilla Presley

Body Talk

Wir lieben ihn, wir hassen ihn: Warum uns unser Körper so beschäftigt
mit Eugénie Rebeter, Heidi Maria Glössner, Tanja Grandits und Luna Wedler

3. Mai 2018

The magazine cover features a woman with dark hair, wearing a white long-sleeved bodysuit, posing with her arms raised. The background is a plain, light color. The magazine title 'annabelle' is at the top in large red letters. Below it, there's a red box with '1938' and the issue number '6/18'. The main headline 'Body Talk' is in large red letters. To the right of the headline, there's a sub-headline in red: 'Wir lieben ihn, wir hassen ihn: Warum uns unser Körper so beschäftigt' followed by the names of the contributors. On the left side, there are several smaller headlines in green and pink.